

Wir haben Abschied genommen von

# Mieke Flückiger-Menken

Herzlichen Dank allen, die Mieke im Leben ihre Zuneigung und Freundschaft schenkten, für sie in ihren letzten Monaten da waren und sie im Tode ehrten, und uns ihre Anteilnahme erwiesen haben – sei es durch liebe Worte, gesprochen oder geschrieben, Umarmungen, Blumen, stillen Gedanken, Geldspenden oder Teilnahme an der Bestattung.

Abschied ist auch Erinnerung. In der Zeit des Trauerns durften wir noch einmal erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Verbundenheit unserem Mami, unserer Schwester, Oma und Schwiegermutter entgegengebracht wurden. Es hat uns gut getan, von euch allen zu hören und zu erfahren, wie viele Menschen Mieke gern hatten, was sie Euch bedeutet hat, und wie Ihr alle sie in Erinnerung behalten werdet.

Die Trauerfamilie